

# MAGAZINE

## Galakkan Kebersihan Lingkungan, Satgas TMMD Ajak Warga Kerja Bakti Dan Gotong Royong

Maskuri - [BANJAR.MAGZ.CO.ID](http://BANJAR.MAGZ.CO.ID)

May 30, 2022 - 02:23



*Satgas TMMD Ajak Warga Kerja Bakti Dan Gotong Royong*

MARTAPURA - Menjaga lingkungan tetap Asri dan bersih, anggota Satgas TMMD Ke-113 bersama masyarakat melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan jalan utama menuju lokasi TMMD di DesaBanua Riam Kecamatan

Aranio Kabupaten Banjar.Minggu ( 29/5/2022)

Peltu Gunawan koordinator kerja bakti dalam keteranganya mengatakan pembersihan jalan untuk keindahan kebersihan dan kerapian Desa Banua Riam maka perlu dilakukan kerja bakti bersama TNI dan masyarakat.



"Kami juga menghimbau pada masyarakat untuk selalu tetap menjaga kebersihan lingkungan dengan menciptakan kehidupan sosial yang sehat dan dijauhkan wabah penyakit yang kemungkinan akan timbul,"imbuhnya.

Kemudian besok Desa BanuaRiam lokasi TMMMD akan datang sekaligus kunjungan Pejabat Kodam VI/Mulawarman,upaya kita menyambut kedatangan tamu harus bersih lingkungan

Kebersamaan seperti ini kerjasama dan kegiatan pembersihan harus tetap dilakukan secara terus menerus agar hubungan baik dengan masyarakat sekitar terus terjaga.

Disamping itu juga, kegiatan tersebut merupakan sebagai salah satu upaya yang dilakukan untuk menunjukkan kepedulian Satgas terhadap lingkungan sekitar pintu gerbang ,jalan dan juga tempat dimana akan dikunjungi.

Hasan Basri Tokoh Masyarakatselaku Kepala Desa Banua Riam menuturkan warga antusias mengikuti kegiatankarya bakti ini membersihkan kanan kiri jalan yang rumputnya sudah mulai tinggi yang dapat mengganggu para pengendara bermotor yang melintas diruas badan jalan tersebut," ungkapnya

Masyarakat sangat berima kasih kepada Satgas TMMMD -113 yang telah memotivasi kami untuk tetap menggalakkan Minggu Bersih dengan secara bergotong-royong.

Merupakan bagian dari wujud pengabdian TNI kepada Masyarakat dalam membina persatuan kesatuan membangun desanya," jelasnya.(pen1006).